



Faustball Neuendorf

Bericht vom Dienstag, 19. September 2023

Erfolgreiche Neuendörfer Faustballer an der Senioren-SM



Frühmorgens brachen zwei hochmotivierte Teams ins benachbarte Österreich auf, um am Faustball-Event teilzunehmen. Die Bedingungen hätten nicht besser sein können: Spätsommerliches Wetter, eine grossartige Location und eine perfekte Organisation durch den TS Schwarzach.

Es war offensichtlich, dass die ersten Spiele in beiden Kategorien schneller endeten, da der Rasen noch feucht war. Im Laufe des Tages trocknete der Rasen jedoch ab, was zu ausgeglichenen Spielen führte. Sowohl unsere Senioren in der Kategorie A als auch in der Kategorie B gewannen ihre Gruppenspiele relativ souverän und sicherten sich direkt einen Platz im Halbfinale. Dies war bei den sommerlichen Temperaturen sicherlich von Vorteil.

Beide Mannschaften aus Neuendorf nutzten diesen Vorteil und gewannen ihre Halbfinalspiele souverän und mit viel Stil. Das führte dazu, dass beide Neuendörfer Mannschaften im Schweizerfinale standen - eine grossartige Leistung.

Zeitgleich wurden die Schweizermeister in den Kategorien A und B ermittelt, und beide Finalsspiele waren äusserst spannend. Die Temperaturen stiegen noch weiter an, die Spieler wurden stark beansprucht, und beide Finals wurden erst im Entscheidungssatz entschieden. In der Kategorie A gewann FB Neuendorf 1 die Silbermedaille. Sie unterlagen erst im Final Elgg-Ettenhausen, während FB Neuendorf 2 den 3. Satz in der Verlängerung mit 13:11 gegen Rüti

für sich entschied und somit in der Kategorie B den Schweizermeistertitel holte.

Ein grossartiger und kameradschaftlicher Event fand seinen Abschluss, und die längere Heimfahrt ins solothurnische Gäu wurde bei einem solch beeindruckenden Mannschaftsergebnis umso genussvoller.